



Gemeinderatssitzung am 28. September 2017;
Kundmachung der Beschlüsse, welche die
Öffentlichkeit betreffen.

KUNDMACHUNG

Gemäß § 94 Abs. 6 der Oö. Gemeindeordnung 1990 wird kund gemacht, dass der Gemeinderat in seiner am 28. September 2017 abgehaltenen öffentlichen Sitzung folgende Beschlüsse, welche die Öffentlichkeit betreffen, gefasst hat:

Kenntnisnahme von Prüfberichten

Die Berichte

- der Bezirkshauptmannschaft Rohrbach über die Prüfung des Rechnungsabschlusses 2016 und
- des örtlichen Prüfungsausschusses über seine Sitzung vom 11. September 2017

hat der Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.

Mühlräumung und Errichtung von Sandfangbecken

Teil 1 der Maßnahme, und zwar die Räumung von der Kläranlage bis zur Gumpenmühle mit Errichtung eines Sandfangbeckens unterhalb der Kläranlage, wurde im Frühsommer d.J. realisiert.

Die Räummaßnahmen von der Exenschläger Brücke Richtung Höhlschmiede mit Errichtung eines Sandfangbeckens in der Egermühle muss auf Frühjahr 2018 verschoben werden, weil die Sturmschadenbehebung die ausführenden Organe im Gewässerbezirk Grieskirchen voll beansprucht hat.

Löschung der Umfahrtstrasse Diendorf aus dem Flächenwidmungsplan

Die im Zeitpunkt der Erstellung des geltenden Flächenwidmungsplanes (im Jahr 2003) beabsichtigte Ortsumfahrung Diendorf wurde damals im Plan dargestellt, um die Trassenführung von allfälligen Baumaßnahmen frei zu halten. Nach dem Ausbau der B 38 durch die Ortschaft ist eine Umfahrung unrealistisch geworden. Der Gemeinderat hat deshalb die Löschung der Trassenvariante aus dem Flächenwidmungsplan beschlossen.

Auflassung von 2 Wegparzellen im Bereich der Mittermühl

Zwei im Bereich der Mittermühl für den öffentlichen Verkehr bedeutungslose Wegparzellen hat der Gemeinderat mittels Verordnung aufgelassen und an die Ehegatten Adolf und Erna Bogner übereignet. Siehe dazu die eigene Kundmachung.

Maibaumschacht auf dem Kirchenplatz – Vereinbarung mit der Pfarre:

Zur rechtlichen Sicherstellung der Duldung des Maibaumschachtes bzw. des Maibaumes auf dem Kirchenplatz ist eine Nutzungsvereinbarung zwischen der röm.-kath. Pfarrkirche Peilstein und der Gemeinde geschlossen worden.

Löschwasserbehälter für Martschlag:

Noch im Jahr 2017 sollen in Flatting und Martschlag geschlossene Beton-Löschwasserbehälter errichtet werden. Die notwendige Vereinbarung bezüglich des Standortes in Flatting war mit den Ehegatten Fuchs-Eisner bereits im Jänner 2017 geschlossen worden.

In Martschlag wurde ein Standort auf einem Grundstück von Martin und Martina Märzinger als optimal befunden. Mit ihnen konnte dankenswerter Weise ebenfalls die Duldung auf ihrem Grundstück vereinbart werden.

Hundeabgabe:

Einer Vorgabe der Landesregierung folgend, hat der Gemeinderat als voraussichtliche Härteausgleichs-Gemeinde die Hundeabgabe ab 1.1.2018 wie folgt festgesetzt:

Pro Hund mit € 40,-- pro Jahr,

für Wachhunde mit € 20,-- pro Jahr.

Kindergartentransport:

Den Arbeitsauftrag für den Transport der Kinder im laufenden Kindergartenjahr hat der Gemeinderat wieder an das örtliche Mietwagenunternehmen Kasberger erteilt. Als Begleitperson wurde wiederum Frau Hildegard Paster bestellt.

Rückkauf einer Wasserversorgungsanlage im Siedlungsgebiet Quellenweg:

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Wasserversorgungsanlage von Herrn Walter Köck, deren Transportleitung und Vorratsbehälter im Siedlungsgebiet Quellenweg liegt, zu erwerben. Eine Veräußerung an Interessenten im Nahbereich der Quelle ist denkbar.

Flächenwidmungsplanänderung in Kirchbach:

Unter der Bedingung, dass Auflagen der Sachverständigen der Planungsaufsicht des Landes erfüllt werden, hat der Gemeinderat die Änderung des Flächenwidmungsplanes in Kirchbach (Schaffung von drei Bauparzellen) beschlossen.

Nominierung eines Sicherheitsgemeinderates:

Das Bundesministerium für Inneres will mit der Initiative „GEMEINSAM.SICHER in Österreich“ neue Wege für mehr Sicherheit im Land gehen. Ausgewählte Polizistinnen und Polizisten „sog. Sicherheitsbeauftragte“ sollen vor Ort noch enger mit Bürgern und Bürgerinnen zusammenarbeiten. Die Gemeinden sind aufgefordert mit der Bestellung einer Sicherheitsgemeinderätin oder eines Sicherheitsgemeinderates einen wertvollen Beitrag für die angestrebte Sicherheitspartnerschaft leisten.

Der Gemeinderat hat hierfür Herrn Vizebürgermeister Thomas Neudorfer nominiert.

Abbruch des Arzthauses und des Schneiderhauses:

Der Abbruchauftrag für die beiden Objekte ist an die bestbietende Johann Mühlberger GmbH., Pfarrkirchen, mit einer Gesamt-Auftragssumme von € 18.240,-- zzgl. MWSt. erteilt worden.

o-o-o-o-o-o-o-o-o

Es wird darauf hingewiesen, dass in die Verhandlungsschrift über diese öffentliche Sitzung nach Genehmigung durch den Gemeinderat von jedermann während der Amtsstunden im Gemeindevorstand Einsicht genommen und Abschriften hergestellt werden können.

Der Bürgermeister:

Angeschlagen am: 2. Oktober 2017

Abgenommen am: 17. Oktober 2017